

■ Castilla-La Mancha, de las comunidades peor pagadoras

Castilla-La Mancha fue una de las regiones peor pagadoras durante 1988, según se desprende del informe del Tribunal de Cuentas hecho público recientemente. Según ese informe, el grado de cumplimiento de los compromisos adquiridos por el gobierno regional fue del 75 por 100, tan sólo superior al de Madrid que cumplió en un 68 por 100 de lo prometido. Sin embargo, por lo que respecta al grado de ejecución de los presupuestos, Castilla-La Mancha aparece entre las cuatro primeras con un 92 por 100. Las mayores críticas las recibe la Consejería de Política Territorial, cuyo titular, Gregorio Sanz aparece en la imagen.



■ El Patronato del Expocaman 92 visitó el pabellón regional en la Expo

El Patronato del Pabellón de Castilla-La Mancha en la Expo se reunió en Sevilla presidido por el consejero de presidencia, Alejandro Alonso, con el objetivo de comprobar el estado de las obras realizadas en el pabellón castellano-manchego. El patronato de Expocaman 92 está integrado por la Junta de Comunidades y las cuatro Cajas de Ahorro de la región, aunque no se descarta la posibilidad de incorporar a diputaciones provinciales, federaciones empresariales y cámaras de comercio con la finalidad de captar patrocinadores que impulsen la financiación del recinto que representa a la región.

■ Irregularidades en el polvorín de Chinchilla

En el destacamento responsable de los polvorines militares de la localidad albaceteña de Chinchilla se han detectado diversas irregularidades de tipo económico, así como anomalías en las actuaciones de algunos mandos militares que llegaron a provocar incluso la inutilidad del sistema de seguridad de uno de los polvorines. Este fue instalado por soldados, en vez de por la empresa privada contratada en 1985 para tal fin, mientras que el dinero que debería haber sido empleado para pagar a la mano de obra fue entregado al destacamento de Chinchilla, aunque no consta en la contabilidad oficial del destacamento.

La mitad de los universitarios eligen una carrera técnica

Los estudiantes castellano-manchegos optan por carreras de ciclo largo en un 52,5 por 100 mientras que el 47,5 por 100 lo hace por una carrera técnica. Estas cifras difieren de los porcentajes nacionales recogidos en un informe dado a conocer por el Ministerio de Educación y Ciencia del que se desprende que un 30 por 100 de los universitarios españoles cursan carreras técnicas frente al 70 por 100 que prefiere carreras que proporcionan licenciaturas. Una de las razones que puede motivar el interés del alumnado castellano-manchego por los estudios técnicos es la gran oferta de éstos en la universidad regional.

■ Garrido y Hernanz en Francia con los judíos

El alcalde de Toledo, Joaquín Sánchez Garrido y el primer teniente de alcalde, Francisco Hernanz, estuvieron en París en la presentación del programa *By My Spirit* que conmemorará el 500 aniversario de la expulsión de los judíos de España y cuyos actos se celebrarán el 4 de mayo en Toledo. Se espera que Nuria Espert y Gregory Peck sean los maestros de ceremonias del programa que está integrando en el Sefarad 92 y que cuenta con el apoyo de todas las instituciones y organismos nacionales e internacionales. Las actuaciones de la Orquesta Filarmónica de Israel y del tenor Plácido Domingo ya están contratadas y asimismo se realizará un encuentro multitudinario de judíos de todo el mundo entre los que estarán el presidente de Israel, el alcalde de Jerusalén y diferentes personalidades del mundo de las finanzas.